

Artikel zum Zirkusfamilienwochenende des Ev. Kirchenkreises Mühlhausen

Bunte Tücher, rote Nasen, lustige Kostüme – junge Familien kommen zusammen, um Clownerie, Artistik und Akrobatik zu lernen. Am wichtigsten an diesen drei Tagen war jedoch, dass Kinder gemeinsam mit ihren Eltern eine intensive und gute Zeit miteinander verbracht haben und dabei jede Menge Spaß hatten. Die erfahrenen Zirkuspädagoginnen und -pädagogen des „Circus Bombastico“ aus unserer Region führten die Gruppe von 25 Menschen aus dem Kirchenkreis durch das Wochenende hin zum krönenden Abschluss: dem Faschingsgottesdienst im Haus der Kirche, bei dem die gelernten Kunststückchen direkt vor Publikum gezeigt und mit tosendem Applaus belohnt wurden.

Dank der großzügigen Spenden der Sparkassenstiftung der Sparkasse Unstrut-Hainich-Kreis sowie des Fördervereins für Kinder- und Jugendarbeit im Kirchspiel Mühlhausen konnte dieses Projekt umgesetzt werden. Allen beteiligten Helfern und Unterstützerinnen ein großes Dankeschön!

